

Communiqué de presse

Strasbourg, le 6 mars 2024

Autogriff conforte sa stratégie de croissance sur le marché des flottes d'entreprises en 2024

Fort de ses compétences de chiffrage à distance des dommages constatés sur les véhicules d'entreprise et de maîtrise des coûts de réparation grâce à son réseau de carrossiers, Autogriff vient de dépasser le cap symbolique des 100 000 véhicules pris en charge. En proposant de nouvelles offres de services telles que « Accident Management », l'entreprise fondée par Franck Keller s'assure d'ores et déjà de nouveaux relais de croissance en 2024.

En l'espace de cinq ans, Autogriff a façonné l'univers de la e-carrosserie en misant résolument sur l'innovation. Depuis 2018, elle propose en effet aux flottes d'entreprise une application de chiffrage à distance des dommages constatés sur leurs véhicule. En moins de quatre heures, Autogriff réalise un devis chiffré avec un prix unifié dans tous les garages partenaires. Un véritable gain de temps pour les gestionnaires de flottes et leurs conducteurs qui n'ont plus besoin de réaliser des devis comparatifs en se déplaçant chez plusieurs carrossiers.

Un réseau qui s'étoffe pour une qualité de service garantie

Autogriff revendique plus de 100 000 véhicules pris en charge avec une exigence de qualité, de rapidité et de maîtrise des coûts sans équivalent. *« En privilégiant la réparation plutôt que l'emploi de pièces neuves lors des réparations, l'entreprise s'inscrit dans une démarche RSE et fait baisser la facture de ses clients. Autogriff favorise également les relations directes entre carrossiers et collaborateurs et se tourne ainsi vers une politique de décarbonation pérenne »*, ajoute Franck Keller, président et fondateur d'Autogriff.

Autogriff entame l'année 2024 avec une volonté de renforcer le maillage territorial de son réseau qui compte désormais 1 050 garages partenaires, soit 17 % d'augmentation en un an. Autogriff met déjà l'accent sur la possibilité de trouver un carrossier à proximité, dans un rayon de moins de 8 km du collaborateur.

Un relai de croissance : l'amélioration de la gestion des sinistres

Au cours de l'année 2024, Autogriff mettra également l'accent sur le développement de sa nouvelle offre, « Accident Management ». Dédiée à la gestion des sinistres, elle répond à un fort besoin de la part des entreprises de maîtriser les coûts de réparation de leurs véhicules sinistrés. Ce service innovant apporte aux gestionnaires une visibilité et une maîtrise des coûts de réparation qui ouvre la voie à une optimisation des dépenses d'assurance grâce à des montages tels que l'auto-assurance totale ou partielle.

Ce nouveau positionnement sur l'ensemble la chaîne de valeur de la réparation permet à Autogriff de booster sa croissance et de tenir la promesse faite à ses clients d'optimiser leur TCM (total cost of mobility).

À propos d'Autogriff :

Basée à Strasbourg et fondée en avril 2018 par Franck Keller, Autogriff propose une solution en ligne destinée aux gestionnaires de flotte, leur permettant d'expertiser et chiffrer à distance un sinistre ponctuel ou une remise en état de la carrosserie dans le cadre d'une restitution. L'entreprise compte 16 collaborateurs dont 5 experts et s'appuie sur un réseau de 1050 carrossiers répartis sur tout le territoire. Autogriff gère à ce jour plus de 100 000 véhicules pour des sociétés telles que le groupe MONNOYEUR, le groupe SOS OXYGENE, NORDEX, ou Orange Business services.